
国府南小だより
令和５年度５月号 文責 校長

4／２８（金）授業参観・ＰＴＡ総会・学級懇談会 お世話になりました！
多くの保護者の皆様の参加をいただき、ＰＴＡ総会が行われました。 前会長様をはじめ、 旧役員の

皆様大変お世話になりました。また、 新会長様はじめ、今年度役員になられた皆様、１年間どうぞ
よろしくお願いします。
授業参観では、いつも以上にうれしそうに、楽しく勉強している子どもたちの姿が見られました。お子様の成

長した様子を見ていただけたことと思います。学級懇談会への参加もありがとうございました。今後とも本校の
ＰＴＡ活動、学校行事等のご支援・ご協力をお願いします。

【１年生 国語の授業】 【２年生 算数の授業】 【３年生 国語の授業】

✒〈保護者の皆様からの感想紹介 （一部抜粋）〉

【４年生 国語の授業】 【５年生 国語の授業】 【６年生 社会の授業】 【ＰＴＡ総会】

紙面の都合上、一部しか紹介できず申し訳ありません。たくさんの感想、ありがとうございました！

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン：楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

皆さんとても意欲的に学習に取り組

んでいて、普段から生き生きと自分の

力を発揮できる環境を整えてくださっ

ているのだと感じ、嬉しく思います。

クラスのお友だちと過ごす時間は人

とのつながり、思いやりの精神を育む

大切な時間なんだと実感しました。普

段子どもと接する中で、人の話をよく

聞き、指示に従うことがとても難しい

と痛感しています。先生の苦労、疲労

は計り知れないと思いますが、懸命に

子どもたちと接していただき、大変有

り難く思います。今後も各行事の参観

を楽しみにしています。

今回の授業参観で、子どもの意外な

一面を見学することができました。学

校でしかできないことをもっとたくさ

ん学んでほしいと思いました。

学年が上がって、昨年より授業態度

が良くなり、子どもの成長を感じるこ

とができました。授業の進め方で、先

生が子どもを楽しませる工夫をしてく

ださっているのが分かりました。

人数の少ない学校ならではの「手厚

さ」があり、とても感謝しております。

今後ともよろしくお願いいたします。

学級懇談の時、子どもたちの「心」

を育てていきたいという思いを聞き、

１年後の子どもの成長が楽しみに思い

ました。

とても落ち着いて真剣に授業を受けている姿

は、本当に大きくなったなあと安心しました。グ

ループで話合いの時も楽しそうで、仲が良いのが

よくわかりました。

兄妹がいると、１時間だと

全然見られないので、一日公

開日等があるといいなと思い

ました。

国府南小学校のホームページをご覧ください！

国府南小学校のホームページで、子どもたちの学校生活の様子を見る

ことができます。行事予定をクリックすると、月ごとの下校時間予定表も掲載

していますので、ご確認ください。また、保健関係様式の中には、登校自粛願

や、登校申出書が入っていますので、必要になった際にご利用ください。

第１回学校運営協議会、コミスク推進会議を開催しました（４／２６）

今年度の学校運営協議委員は右表の皆様です。お世話になり
ます。今回の内容は以下の通りです。
○学校運営協議会規則の確認
○学校経営方針の説明と承認
○小規模特認校について
○小中一貫教育について
○ oneclass プロジェクトについて
○コミスク活動について
各担当より説明をさせていただき、委員の方々からご意見や

感想をいただきました。

学校運営協議会修了後、コミスク推進委員の方々にお集まり
いただき、教職員を含め約３０名で会議を実施しました。
３つの部会（やる気部会、思いやり部会、根気部会）に分か

れて、熱心な協議が行われました。今後、さくら連絡網の一斉
メール等で、連絡させていただくこともあると思います。
どうぞ、よろしくお願いいたします。

☆みなみっ子頑張ってます☆

〈１年生歓迎遠足〉 〈低学年いちご摘み〉 〈話合い活動〉 〈国庁太鼓練習〉

令和５年度学校運営協議委員

役職 氏 名

会 長 ＊＊＊＊＊ 様

副会長 ＊＊＊＊＊ 様

委 員 ＊＊＊＊＊ 様

委 員 ＊＊＊＊＊ 様

委 員 ＊＊＊＊＊ 様

委 員 ＊＊＊＊＊ 様

委 員 ＊＊＊＊＊ 様

委 員 ＊＊＊＊＊ 様

委 員 校 長

大きい屋根の小さな学校の挑戦 小規模特認校

○今年度のコミスク推進委員は教職員を除いた数で８４名です。昨年度に引

き続き、＊＊＊＊（元＊＊＊大学教授）様にもご指導いただけることにな

りました。地域の方々、卒業生の皆さんのご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。

○早速、毎日の登下校見守りや、１年生の歓迎遠足の引率、お話会、書道の指導などでお世話

になっています。

○来月からも、多くのボランティアの先生方からご指導をいただく機会がたくさん予定されて

います。授業参観での保護者感想にもあったように、子どもたちには学校でしかできないこ

とをたくさん学んでほしいと思っています。


